



朝夕の冷え込みが強くなる中、校庭の木々も色づき始め、すっかり秋を感じるようになりました。

あっという間に11月を迎え、今年も残すところ2か月足らずとなりました。今月、5年生は就学時健診の準備を任せられ、いよいよ最高学年への階段を上り始めます。来月には音楽フェスタも控えており、様々な経験が子供たちにとって大きな財産となり、それが子供たち一人一人の着実な成長に繋がっていきけるよう指導していきたいと思います。子供たちにとって実り多い秋になるよう、これからもご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

今月の学習予定



国語	伝えたい、心に残る言葉 大造じいさんとがん	音楽	豊かな表現を求めて
社会	工業生産を支える輸送と貿易 これからの工業生産とわたしたち	図工	あったらいい町、どんな町 地球は大きなキャンバスだ
算数	単位量あたりの大きさ わり算と分数	家庭	ミシンを使って作ってみよう 食べて元気に
理科	流れる水のはたらき	体育	跳び箱運動
道徳	権利と義務 よりよく生きる	外国語	I want to go to Italy.

お知らせとお願い



○百人一首大会の参観ありがとうございました

10月22日(土)の土曜授業がありました。ご来校くださり、本当にありがとうございました。百人一首大会では、緊張感が漂う中でも子供たちの笑顔も見られ、楽しんで取り組む様子が見られました。来年は最後の百人一首大会。ぜひ、頑張ってください。

○サツマイモの収穫

10月18日(火)にサツマイモ掘りを行いました。さすが5年生！慣れた手つきでサツマイモを収穫することができました。



○いじめゼロに向けて

10月19日(水)に校内でいじめゼロ集会が行われました。集会に向けてそれぞれの学級でいじめ根絶に向けたスローガンを考えました。話し合いの結果、5年生は、「だいじょうぶ イライラしたら 落ち着いて 相手を思い 言葉を選んで 気軽に相談 東小」に決定しました。今後もスローガンを合い言葉に、いじめゼロを推進していきます。

○家庭学習強化期間

11月28日(月)～12月3日(土)は、家庭学習強化期間です。5年生の家庭学習時間の目安は、1日60分です。家庭学習の取り組みには、個人差が見られます。ぜひ、お子様の家庭学習の取り組みに目を通して、励ましの言葉をお願いします。また、学びを広げたり、さらに深めたりするために自主学習にも力を入れていきたいです。

※修学旅行参加申込書・預金口座振替依頼書の提出に、ご協力いただきありがとうございました。

※11月18日(金)の冒険活動教室説明会も大変お世話になります。